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「浪中しぐさ」について、知っていますか？

12月14日（水）、これから受検に臨む3年生の皆さんを激励

する「入試激励会」が行われました。1・2年生がこれまでお

世話になってきた3年生のために、全力でエールを送りました。

全校生徒会からは、楽しいコントと各クラスからの応援メッ

セージが渡されました。最強な3年生の最後の頑張りを期待し

ています！

入試激励会 3年生の皆さん、全力で頑張って！

＜１２月１３日（火）全校朝会 横山校長先生のお話から＞

「浪中しぐさ」「江戸しぐさ」についてのポスターが、校内の壁にかなり前から貼ら

れていますが、「浪中しぐさ」とは、いったいいつだれが考えたのが疑問に思い、いろ

いろ調べてみたところ、浪中の創立記念誌にこのことが書いてありました。

まず、「江戸しぐさ」について。江戸時代、徳川家康が江戸の町をつくるために商人

を全国あちこちから呼び寄せました。全国から集まってくるので、生活や商売をやる上

で、様々なトラブルが発生したのだそうです。そこで、町の代表者が集まって、皆が気

持ちよく生活できるようにルールをつくりました。例えば、雨が降って傘を差してせま

い路地を歩くとき、お互いに外側に傘を少しだけ傾けて、ぶつからずにすれ違うように

しようとしたことなどです。「江戸しぐさ」については、諸説あり、その時代時代に生

きていた人が解釈を加えているかもしれませんが、概ねこのような内容です。

「浪中しぐさ」については、今から１０年くらい前、浪打中学校に熊谷せい子校長先

生がいらっしゃいました。熊谷校長先生が全校朝会の時に、「江戸しぐさ」の話をし、

浪中生は礼儀正しい挨拶やわきまえた行動、気持ちの切りかえができるなど、たくさん

良いところがあるので、これは「浪中しぐさ」ですね、という話をしました。その後、

運動会の時に生徒会長が、「今日は浪中しぐさで頑張りましょう」と全校生徒に呼びか

けました。その頃から、浪中では「浪中しぐさ」を大事にして、皆が気持ちよく生活で

きるような行動を心がけるようになったそうです。

さて、現在の浪中生である皆さんは、どうでしょうか。自分勝手な行動をしていませ

んか。他の人のことを考えた行動をしていますか。この機会に、ぜひ、自分の「浪中し

ぐさ」について考えてみてほしいと思います。

2年生は、感謝の呼

びかけと精鋭による

キレキレのダンス！

大きな声で「ありが

とう」を伝えました。

1年生は「応援のたす

きリレー」と息の合った

ダンス！応援のをたすき

を贈りました。



１月のおもな学校行事
８日（日）青森市はたちのつどい

10日（火）1・2年出校日

11日（水）～12日（木）

3年授業日・3年定期テスト⑤

16日（月）冬休み明け集会

1・2年定期テスト⑤

17日（火）～20日（金）

3年三者面談

25日（水）避難訓練（津波）

27日（金）学校評議員会

30日（月）1・2年社会科コンテスト

２月のおもな学校行事
1日（水）3年定期テスト⑥

3日（金）新入生説明会

9日（木）私立高校入試日

10日（金）漢字検定

22日（水）1・2年定期テスト⑥

1・2年生から3年生への感謝や応援の気持ちが

伝わった会だったと思いました。2年生の発表で

は、自分のセリフに責任を持って、全員でセリ

フを言うときは気持ちを一つにして言えたので

よかったです。 （2年 ＫＩさん）

1・2年の時は応援する立場だったのに、もう中

学校生活が終わり、受検もあと少しだと思うと、

3年間はあっという間だなと思いました。1年生は

たすきリレーで応援してくれて面白かったし、元

気づけられました。2年生はキレキレのダンスや

たくさんの言葉で応援してくれて頑張ろうと思い

ました。絶対に合格して花を咲かせます。

（3年 ＳＲさん）

浪中学区健全育成協議会・連携協議会

令和4年1月から、スクールサ

ポートスタッフとしてお世話に

なっていた安孫子夏妃さんが12

月で勤務終了となりました。皆

さんに配付するプリントの印刷

や校内の消毒、書類の整理整頓

など、見えないところでたくさ

ん助けていただきました。あり

がとうございました。

お知らせ
次回の学校だよりは、2月末に発行する予定

です。よろしくお願いします。

全校生徒会はショー

トコントとメッセージ

で激励！

最後に、3年生学年会長

から感謝の言葉。

生活係として、ダンスや動画などを協力して

よいものを創りあげることができたと思いまし

た。ダンスでも、今までで一番真剣に踊ること

ができたと思いました。3年生の皆さんも、受検

に合格できるようにがんばってほしいです。

（1年 ＫＲさん）

今日は、私たちのために素敵な入試激励会を

してくれてありがとうございました。１年生の

まっすぐな応援、２年生のダンス、生徒会のお

まじない、全部私を笑顔にさせてくれました。

残りの一日一日を大事にして頑張りたいです。

（3年 ＳＴさん）

安孫子さんに感謝！

12月8日（木）、浪打小・合浦小・浪打中の

3校のＰＴＡ代表、地域の町会長や民生委員の

方で第2回浪中学区健全育成協議会・連携協議

会が開催されました。今年度の3校の取組の紹

介の他、地域についての情報交換が活発に行

われました。御出席くださった地域の皆様、

御協力ありがとうございました。

1・2年生の姿に、3年

生も思わず笑顔に！


